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－関連施設－ 

居宅介護支援事業所 

通所リハビリテーション事業所 れんげ草 

訪問看護ステーション きんもくせい 

訪問リハビリテーション 

臨床薬理センター 

交通のご案内 

●熊本市内より宇土市方面へ国道3号線左側25分 

●熊本市内交通センター7番乗場より産交バスにて 

  松橋行き新村バス停下車徒歩1分 

●宇土駅よりタクシー5分 

３月の毎週金・土曜日、宇土市新開町にある粟島神社へ行き

ました。 

通所リハビリテーションれんげ草では、ご利用者の方を募集しております。お気軽にお問合せください。 

             TEL 096-358-1118（にしくまもと病院 通所リハビリテーションれんげ草 森山） 

粟島神社には、日本一小さい鳥

居があります。この鳥居に願い事

をこめながらくぐると、ご利益があり

願い事がかなうという言い伝えが

あります。 

職員、ご利用者の方々は、何をお

願いしながら鳥居をくぐったので

しょうか・・・・・?! 

職員も鳥居くぐりに挑戦しました。狭

い中を通るのになかなか苦戦しまし

た。 

利用者の皆さん、とても

楽 し ん で お ら れ よ う で

す。 

私どもスタッフもとても楽

しいひとときを過ごすこと

ができました。 
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－法人理念－ 

私たちはこころのかよった

医療・介護をめざします 

にしくまだより 

当日の座長は、にしくま

もと病院薬剤師の吉岡が

務めました。吉岡薬剤師

は、数か月前からインフ

ルエンザについて勉強を

重ね、座長の席で持論を

述べるなどその知識を発

揮 す る 場 面 が あ り ま し

た。 

佐藤医師は、マク

ロライドの特質をわ

かりやすく説明され、マク

ロライドの投与によってど

のような有効性があるかを

力説されました。 

呼吸器内科佐藤医師 
インフルエンザ
に関する演題を
講演!! 

 1月１４日(水)、松橋ホワイトパレスにて、呼

吸器内科の佐藤医師が、「インフルエンザ流

行期におけるマクロライドの使い

方」と題し講演されました。 

ISO9001認証取得 

座長 にしくまもと病院薬剤師 吉岡利昌 

当日の謝辞は、にしくまもと病院薬剤師の谷口が担当

しました。谷口薬剤師と吉岡薬剤師の二人のチーム

ワークは見事なものでした。 
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トイレにペーパータオルか、エ

アータオルを置いてください。 

ご要望誠にありがとうございます。１Ｆトイレの全

個所にエアータオルを設置いたしました。 

スペースの都合上エアータオルの設置が困難の場所

には、ペーパータオルを設置しております

のでどうぞご利用ください。長らくお待

たせして申し訳ございませんでした 

売店の品数を増やしてほしい。 ご要望ありがとうございます。 

売店内にアンケートを設置しておりますので、

どんな物を置いてほしいのか具体的に書いてく

ださればその品物を置くことも可能です。皆様

からのご要望をお待ちしております。 

 

当院では、院内数箇所にご意見箱を設置し、ご利用者の皆様のご意見・ご要望を随時承っております。 

ここでは最近寄せられたご意見を紹介致します。 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

今後も当院では、出来る限り皆さまのご要望に沿うような病院となるよう努力していき 

たいと考えております。お気軽に皆様のご意見をお寄せ下さい。 

 3月11日・12日の二日間、ISO維持審査を受けました。ISO認証を取得

してから今年で４年目になります。認証した当初は、医療とISOを融合させ

ることに視点が向いていましたが、４年経った今は、どうすれば効率良く運

用できるか、どうすれば良い方法で改善できるか、ということを考えるように

なってきました。 

ISOに関してはまだまだ未熟者ですが、

「効率性・有効性」に視点を向けるよう

になったのは、職員が成長

できた証拠なのかもしれま

せん。これからも顧客満足を

第一に日々邁進して参りま

す。 

通所リハビリテーションは、今は利用

者数が増えていて職員の手が届かなく

なっています。 

ご心配をおかけして申し訳ございません。 

職員の人員の都合上、以前のようにマンツーマ

ン的なサービスは困難ですが、今までと変わり

なくサービスを提供いたしますので、ご用の際

はどうぞご遠慮なくスタッフにお声をおかけく

ださい。 

 

いつも優しい対応をしていただけるの

で売店に立ち寄るのが楽しみです。 

お褒めの言葉をいただき誠にありがとうござい

ます。 

これからも当院の売店をどうぞよろしくお願い

いたします。 
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 ３月６日、熊本市保健所の方を

講師にお迎えして、結核に関する

勉強会を開催いたしました。全職

員が勉強会に参加し、メモを取り

ながら熱心に講義を聞く姿があり、

職員の意識の高さを実感すること

ができました。「自分だけは大丈

夫」という意識は捨てて、職種に

関係なく全職員が吐物処理の実

習も受けています。 

感染対策に関して、にしくまもと病

院が一番！と言われるように今年

も努力します!! 

 1 月 17 日（土）、城 南

町にある火の君文化センターにて、

「在宅緩和ケアフォーラム」が開催さ

れました。その講演会で、にしくまもと

病院訪問看護ステーション吉村看

護師が訪問看護をする立ち場になっ

て事例を発表しました。 

 3月21日（土）、にしくまもと病院院内学

会を開催しました。院内学会は今回で３

回目の開催になります。今回は、「20年

度の取り組み」をテーマに、各部署の代

表者が日頃の取り組みを発表しまし

た。各部署の発表を聞くことにより、他

部署がどんな取り組みをしているのか

理解することができ、貴重な交流の場と

なりました。 

 吉村看護師は、実際に担当した患者さんを事例に、

患者さんが在宅看護を希望する場合の注意点を経験

を通して述べました。また、患者さんにとってベストな看

護は何か？と、患者さんへの思いを熱弁しました。 
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